

23 de marzo de 2011

El Rey inaugura en Roa la nueva sede de los vinos de la Ribera del Duero

Roa (Burgos).– El Rey Juan Carlos, acompañado del presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, ha inaugurado hoy en Roa la nueva sede del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribera del Duero (CRDORD). Las nuevas instalaciones han sido diseñadas por los arquitectos de Estudio Barozzi Veiga, con una inversión de cerca de 7 millones de euros, de los que la Junta ha aportado 4,2 millones. Además del presidente del Consejo Regulador, José Trillo, y



de los vocales del pleno de este organismo, también han asistido al acto, entre otras autoridades,

la ministra de Medio Ambiente, Rosa Aguilar, las consejeras de Agricultura, Silvia Clemente y de Hacienda, Pilar del Olmo, y el presidente de las Cortes de Castilla y León, José Manuel Fernández Santiago. La nueva sede ocupa una superficie de 4.115 metros cuadrados construidos (3.012 útiles) e integra las antiguas dependencias del Consejo junto a un nuevo edificio administrativo, con un salón de plenos, salas de catas y un auditorio.